



SINECERA
IMMOBILIER

6 Pièces

110 m²

Réf. 2_LLUMA30000380

599 000 €

Sanguinet

Maison à vendre (40460)

**résidences
immobilier**

résidences immobilier

Sanguinet, coeur de village et lisière de forêt, superbe contemporaine de 2004 composé d'une cuisine américaine ouverte sur belle pièce de vie traversante et lumineuse de 50m2 environ. Côté nuit, deux chambres, un bureau, une salle de bains avec douche et baignoire et un dressing. Un grand garage communiquant permet de nombreux aménagements, avec au dessus une belle mezzanine avec wc et point d'eau pouvant accueillir plusieurs couchages. La pièce de vie offre une belle vue sans vis-à-vis sur le jardin et la piscine, l'environnement est calme et paisible. A l'extérieur, un carport, un abris de ...

Sanguinet, heart of the village and on the edge of the forest, superb contemporary from 2004 composed of an American kitchen opening onto a beautiful, bright living room of approximately 50m2. Night side, two bedrooms, an office, a bathroom with shower and bathtub and a dressing room. A large communicating garage allows numerous arrangements, with above a beautiful mezzanine with toilet and water point which can accommodate several beds. The living room offers a beautiful unobstructed view of the garden and the swimming pool, the environment is calm and peaceful. Outside, a carport, a garden ...

SINECERA IMMOBILIER

5 Allée de Tourny - 33000 BORDEAUX

[Contactez l'agence](#)

[Voir tous les biens de cette agence](#)





SINECERA
IMMOBILIER



SINECERA
IMMOBILIER

www.residences-immobilier.com



SINECERA
IMMOBILIER



SINECERA
IMMOBILIER